

Otro orden económico mundial busca ONU

Naciones Unidas, Nueva York, septiembre 13. (AP). La asamblea general de las Naciones Unidas emprendió hoy cuatro días de sesiones especiales encaminadas a revisar los resultados de la conferencia norte-sur de París y considerar medidas adicionales para la creación de un nuevo orden económico internacional.

El bloque de 114 naciones en vías de desarrollo impulsó una resolución paquistaná que declaraba fracasada la conferencia de 27 países por no haber cumplido ésta el objetivo

central de contribuir sustancialmente al desarrollo del Tercer Mundo.

Pero los diplomáticos de los países occidentales ricos alegaron que el cónclave parisino produjo algo importante porque los países desarrollados acordaron apoyar un fondo común para estabilizar el precio de las materias primas y prometieron aportar mil millones de dólares para las naciones paupérricas.

Aunque se considera que occidente procurará la omisión de las frases más negativas, Pasa a la página 57

Países petroleros árabes son partidarios de alza moderada

Beirut, septiembre 13 (DPA). Los países petroleros árabes —Arabia Saudita, Katar y Federación de Emiratos Arabes— son partidarios de una moderada alza del precio del petróleo crudo, según se supo hoy en círculos allegados a la Organización de Países Arabes Exportadores de Petróleo (OPAEP). Estos países se pronunciarán en ese sentido en la próxima conferencia de países de la OPEP en Caracas, de manera que hasta a finales de 1978 el precio del petróleo crudo no suba en total más de diez por ciento. Se dijo además que los tres países árabes coordinarán su política de precios hasta la conferencia de ministros en Caracas que tendrá lugar a finales de año.

Viajarán a Caracas

En las mismas fuentes se supo también que el ministro de Ener-

gía de Arabia Saudita, jeque Ahmed Zaqui Yamani y su colega de Katar Abelelasis Ath-Thani, viajarán en los próximos días a Caracas a fin de concretar prenegociaciones. La fecha exacta no ha sido comunicada aún por motivos de seguridad. El ministro de Energía de los Emiratos Arabes estuvo hace poco en Caracas.

Según se dijo, estos países desean aportar a una moderación en la política de precios y evitar el incremento del proceso inflacionario.

Evacuan millares de personas por intensa lluvia en Uruguay

Montevideo, Sept. 13 (AP). (Por Raúl O. Garcés). Más de un millar de personas debieron ser evacuadas en las últimas horas de varias localidades del interior del país mientras una intensa tormenta de lluvia, granizo y viento

Pasa a la página 19



MUERE. Septiembre 13. (AP). Foto tomada en 1971 al director de orquesta Leopold Stokowski, fallecido hoy en Gran Bretaña, a los 95 años.



SE DESPIDEN. Ciudad de Guatemala, septiembre 13. (AP). El Rey Juan Carlos y la Reina Sofía de España (centro), saludan a admiradores a su salida de Guatemala.

Suben precios del café en Londres

Londres, septiembre 13. (AP). (Por Leonard Kirschen) Los precios del café para entrega inmediata han comenzado a subir en el mercado londinense. Los negociantes dijeron que las compras en gran escala de Brasil en el mercado de Londres, la amenaza de una huelga general en Colombia y la posibilidad de una huelga de estibadores en la costa atlántica de Estados Unidos en octubre son factores de peso en la nueva tendencia.

"El mercado está en alza, pero no parece nervioso", dijo un negociante londinense.

El negociante dijo que la reciente subida, después de semanas de escasa actividad, mejoró el nivel de las transacciones.

Dijo que la subida también afectaría los contratos para entrega en noviembre, y que en diciembre se volvería al "estado normal" aunque a niveles relativamente altos.

Al mediodía de hoy los precios habían subido ligeramente con Pasa a la página 30

Muere el famoso director de orquesta Leopold Stokowski

Londres, septiembre 13. (Latin-Reuters). El mundialmente famoso director de orquesta y compositor Leopold Stokowski falleció hoy a los 95 años de edad, informó un portavoz de la familia. Stokowski, nacido en Gran Bretaña, dirigió renombrados conjuntos sinfónicos en casi todo el mundo durante más de 60 años. El músico falleció serenamente después de sufrir un ataque cardíaco en su residencia del condado meridional inglés de Hampshire, detalló el vocero.

Stokowski, quien adoptó la ciudadanía norteamericana a comienzos de este siglo, estaba trabajando para la división de grabaciones de la Columbia Broadcasting System (C.B.S.), en cumplimiento de un contrato de seis años de duración cuando falleció, añadió el informante.

Nacido Leopoldo Antoni Stokowski, de padre polaco en Londres el 18 de abril de 1887, conquistó reputación como conductor de un gran talento para el espectáculo. Pasa a la página 32

FMI revela que continúan los aumentos en deuda pública LA

Washington, septiembre 13. (AP). (Por Ary Moleón). El Fondo Monetario Internacional reveló hoy que la deuda externa de la América Latina subió en 7.881 millones de dólares en 1975, y los cálculos preliminares permiten suponer que continuó el proceso durante el año pasado. Se supone esa evolución pues en este último periodo la deuda global de los 75 países en desarrollo que normalmente son analizados subió unos 31.000 millones para situarse en los 171.000 millones de dólares.

La deuda de la América Latina a fines de 1975 había subido a los 53.264 millones desde su nivel previo de 45.385 millones de dólares. En 1973, que fue el último año completo anterior a la grave crisis económica 1974-75, la deuda pública externa de los países de la región era de solo 39.403 millones de dólares.

El detalle disponible indica la siguiente evolución en la situación Pasa a la página 55

Plazo secuestradores termina sin novedades en Alemania

Bonn, septiembre 13. (DPA). Terminado el ultimátum fijado por los secuestradores del dirigente empresarial alemán Hanns Martin Schleyer para las 24.00 horas del lunes, no hay signos de que se hayan registrado novedades. Con una nueva discusión de la situación prosiguieron esta mañana en la cancillería, jefatura del gobierno, en Bonn las deliberaciones del gobierno y otras autoridades sobre el secuestro.

El Departamento de lo Criminal anunció ayer por radio el envío de un nuevo mensaje a los secuestradores. Poco antes había anunciado el intermediario, el abogado suizo Payot, la recepción de un nuevo mensaje con instrucciones y fechas precisas, procedente con toda probabilidad de los secuestradores. Se ignora si hubo respuesta al mensaje de las autoridades. En Colonia tuvo lugar hoy, en la parroquia católica de St. Engelbert, el funeral por Heinz Peter Marcisz (41), el chófer de Schleyer baleado mortalmente el lunes día cinco durante el secuestro. Pasa a la página 52



LLEGAN A HONDURAS. Tegucigalpa, septiembre 13. (AP). El Rey Juan Carlos y la Reina Sofía de España (izquierda), durante su arribo hoy a Hon-

duras. Con ellos el presidente hondureño, general Juan Melgar Castro y señora de Melgar.